

Unterzeichnung der Stiftungsurkunde „Jugendstiftung Landkreis Bayreuth“

Beitrag der Sparkasse Bayreuth zur Presseinformation

Bayreuth, 30. Juli 2015

Mit der Gründung der „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth“ im Oktober 2014 gab die Sparkasse Privatpersonen, öffentlichen und gemeinnützigen Institutionen, die Möglichkeit, unter dem Dach der Stiftergemeinschaft eine eigene Stiftung zu gründen.



Heute unterzeichnen Christian Porsch, Vorsitzender des Kreisjugendrings, und Wolfgang Hetz, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bayreuth, die Stiftungsurkunde „Jugendstiftung Landkreis Bayreuth“. Das Stiftungskapital beträgt 10.000 Euro. Die Sparkasse unterstützt die Gründung mit zusätzlich 5.000 Euro. Zustiftungen von Privatpersonen oder Institutionen sind jederzeit möglich.

„Die Sparkasse Bayreuth ist geprägt durch Bürgernähe und regionale Verbundenheit. Mit der ‘Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth’ wollen wir gemeinsam mit den Kommunen und Bürgern das gesellschaftliche Engagement in der Region nachhaltig stärken“, erklärt Wolfgang Hetz bei der Unterzeichnung.

Mit der Stiftung „Jugendstiftung Landkreis Bayreuth“ verwirklicht der Kreisjugendring gemeinnützige und mildtätige Stiftungszwecke, wie zum Beispiel Jugendhilfe oder Bildung und Ausbildung. Die Verantwortlichen setzen Akzente für das ehrenamtliche Engagement der Jugendarbeit. Die Erträge aus dem Stiftungsvermögen sind langfristig auf die Zukunft ausgerichtet.